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一年の計は元旦にあり 

 

校 長  松 本 忠 司  

 

冬休みが明け、学校に生徒たちの元気な姿が戻ってきました。本年も昨年同様、どうぞよろし

くお願いいたします。新型コロナの流行は、昨年と比べてやや落ち着いてきた状況ではあります

が、変異株の広がりとともに新たな流行を心配する声もあります。まだしばらくは気をゆるめず

に、健康に留意して毎日を過ごしてまいりましょう。 

さて「一年の計は元旦にあり」といわれます。計画は早めに、し

っかりと立てるべきだという戒めの言葉ですが、新年のスタートで

あるこの時期は、新しい目標や計画を立てるのにとてもいいチャン

スです。生徒には「学習」や「スポーツ」、また「自分の得意な事」

など、自分の目指す姿を考えて、その目標に向けた計画を立て、実

践し、継続することで、その実現に近づけて欲しいと思います。ま

た本校の生徒会も 12 月の選挙を経て、新しい役員体制となりまし

た。これまでの実績をもとに、中学校生活がよりよくなるよう頑張

ってほしいと思います。                    ＜投票のようす＞ 

ところで私の好きな言葉に、「克己」や「忠恕」があります。これは 7月のＰＴＡだより「秋葉」

にも紹介していただいた言葉ですが「克己（こっき）」には「己の欲望に打ち勝つ」という意味が

あり、「忠恕（ちゅうじょ）」は「真心と思いやりがあること」を表す、どちらも中国の「論語」に

ある言葉です。これらは私自身、日頃から心がけて、身につけたい目標にもしているのですが、新

年にあたって改めて意識をしたところです。 

冬休み前の集会では、生徒に「世の中の出来事の意味や、自分とのつながりを考えよう。そし

て、自分から様々なことに取り組み、考えを拡げよう。」という話をしました。様々な出来事につ

いて、その意味に気づいたり、自分ごととして考えたりすることは、後の自分の行動の変化や成

長につながります。これからもぜひ意識してほしいと思っています。 また、自分にできそうな

ことには進んでチャレンジしてほしいとも思っています。私は、これまで本校の生徒を見てきて、

「実力はあるのに行動しないのはもったいない！」と思うことがよくありました。望むような結

果にならなかったとしても、チャレンジしたその経験は、その後の成長の糧となります。やみく

もなチャレンジは論外ですが、自分の可能性を広げるためにも、様々な機会を捉え、主体的に取

り組んで欲しいと考えています。 

本校では、これからも生徒のよりよい成長を目指し、主体的な取組を推進し支援してまいりま

す。皆様におかれましても子どもたちを支え、応援していただければ幸いです。 

 

 



 

 

 

   昨年 10月４日（月）から約２か月間お世話になったジェシー先生が、都合によりご退任され、 

  それに伴 11月 29日（月）からミミ・ミキ先生がご着任されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hi, I'm Ms. Mimi Miki please let me tell you a bit about myself. 

I received my double master's degree at UCLA (University of 

California Angels) and EICAR (The International Film School of 

Paris). I am a professional story writer for RPG video games and I 

currently write children's books. I have been living in Japan for over 

11 years and enjoy teaching English very much. I also enjoy kick 

boxing, traveling and spending time in nature. 

My message to all my new students: “It doesn't matter what language you master as 

long as you use your time well to practice improving it every day. Let's do our best 

together and create wonderful new memories!” 

                   Mimi Miki 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Thank you for the time we had together!  

Dear Akiba Junior High School, Thank you so much for the time we 

had together. I really enjoyed your wonderful smiles and the fun 

times we had together.  

I hope that you can have a great time with your next teacher, too.  

I am so sorry to leave you, and I wish I was able to be a better teacher for you.  

I could not find a single teacher or student at this school who I did not think was special.  

I have been to over 40 schools JUST THIS YEAR, but I was very surprised at the amazing 

teamwork. The teachers work together so well, and the students Also did such an 

amazing job at Akiba-sai. I think that the Akiba team is the strongest team.  

Right now, I am going through a difficult time, but I found a bright shining light here 

at Akiba Jr. High school. Please keep shining bright!  

                                Jesse Ali 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 香料についてのお願い 

 近年、残香性の高い製品の香りによって、子どもが頭痛や咳、吐き気といった身体

症状を発する事例が市内の学校であるとのことです。現在本校では日常的に換気を行

っておりますが、ジャージや体操着等をご家庭で洗濯していただく場合、香料の強い

柔軟剤の使用を控えめにしたり、使用量の目安を参考にしたりするなどご配慮くださ

いますようお願いします。 

 なお、お子さんが化学物質過敏症や嗅覚の過敏など、香料に 

関して配慮が必要な場合は学校までご相談ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
  今年度は「飛翔」を目標に掲げ、校則改正及び全校の意識改善に全力を尽くしました。残念ながら今年も新型
コロナウイルスにより活動が制限され、大変活動しにくい一年となりました。しかしながら、例年からの目標で
ある校則改正を実現でき、出来る範囲で最大の活動ができたと思います。また、全校の皆さんも校則が変わった
からといってだらけるのではなく、しっかり守ることができる秋葉中は素晴らしいのではないでしょうか。ぜ
ひ、来年度もさらなる飛翔を目指し、全校一丸と  なり、よりよい秋葉中にするために頑張って下さい。 
（生徒会長） 
 

  
私が会長になってすぐ、靴下と肌着についてのきまりが改正されました。何度も話し合いを重ね、待望の

実現。しかし、きまりがゆるまることにより、生活態度にもゆるみがでているのではないかという懸念の声
も上がり、少し心配でした。ところが、朝、本部が服装チェックを行ったところ「ゆるみ」のゆの字もないで
はありませんか。そんな秋葉中の生徒会長になれたことを誇りに思います。今期の生徒会活動に悔いはあり
ません。それも、本部の仲間、先生方、全校生徒の皆のおかげです。一年間、誠にありがとうございました。
そして、次の本部の皆さん、並びに１・２年生の皆さん、頑張って下さい。 

                           ＜ 会 長 ＞ 

 

  
私は二年間、生徒会役員として活動してきました。その中で、私の心に残っていることは折り鶴製作です。

全校と地域との架け橋となる活動に携わることができたのは、私にとって大きな経験となりました。こうい
った充実した生徒会活動ができたのも、今日まで協力してくださった皆さんのお陰です。今までありがとう
ございました。 

                            ＜ 副会長 ＞ 

 

  
自分たちはこの一年間、ＡＡＡ、生徒総会、太陽の國へのボランティア活動等々、様々な活動を行ってきま

した。しかしその事を知っている人はあまりいませんでした。そのため自分は、少しでも多くの人に生徒会
の活動を知ってもらいたいと思い、生徒会アワーでインパクトのある放送を行いました。その結果、皆さん
が生徒会活動に少しでも興味をもって頂けたならうれしいです。短い間でしたが、ありがとうございました。 

                            ＜ 会計事務 ＞ 

 

  
「自分の行動に責任をもつ。」これは、私が生徒会本部役員に立候補した理由のひとつでした。新型コロナ

ウイルスの影響で限られた活動しかできなくなってしまっていた中だからこそ、一つ一つよく考えて行動し、
日々学校の代表として意識しながら、自信をつけていくことができました。生徒会アワーやあいさつ運動、
秋葉祭実行委員などを通してやりがいを感じ、自分を成長させることができたとても貴重な経験となりまし
た。この生徒会本部で学べたことを、これからも持続させていきたいです。今まで本当にありがとうござい
ました。 

                            ＜会計事務＞ 

 

  
私は今年初めて生徒会本部役員として活動してきました。最初は失敗ばかりでいろいろご迷惑をおかけし

ましたが、先生方の支えがあって最後までやり遂げることができました。今年も昨年と同様に新型コロナウ
イルスの影響であいさつ活動ができないなど、いろいろ制限がありましたが、できることを一生懸命やって
きました。この一年は自分にとって充実した年になりました。本当にありがとうございました。 

                             ＜ 書 記 ＞ 

 

  
私が生徒会本部に入って一番学んだことは、学校は様々な人の努力や支えがあって成り立っているんだと

いうことです。生徒会本部として秋葉祭の運営を行い、生徒一人ひとりの力があるから秋葉祭は成功するん
だなということを深く感じました。また、私が充実した生徒会活動を行うことができたのは、いつも学校の
ことを一番に考え、生徒会本部を引っ張ってくださった先輩方、困った時にはお互いに助け合ってきた二年
の生徒会の仲間、先生方や生徒の皆さんの支えがあったからだと思っています。一年間の生徒会活動は一生
忘れることのない貴重な経験となり、自分自身が成長できた一年だったのではないかと思います。今まで本
当にありがとうございました。 

                           ＜ 書 記 ＞ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 生徒会本部役員選挙が 11月 25日（木）に公示され、６名の立

候補がありました。12 月からは各立候補者と応援者は昇降口前や

朝学活前の各教室で自身の公約を説明するなど、当選に向けて選挙

運動を熱く展開しました。 

 立会演説会ならびに投票は、12月 17日（金）に行われました。

今年度も立会演説会をテレビ放送で、投票は各学年で投票所を分散

して行いました。生徒たちは、これからの秋葉中学校を考え、各候

補者の話を真剣に聞いて投票に臨んでいました。そして翌週、候補

者全員の当選が発表されました。新役員は１月から公約通り精力的

に活動し、秋葉中学校をより魅力ある学校へと発展させてくれるこ

とでしょう。 

 

 

 

 横浜市では、今年度から全市立中学校で選択制のデリバリー型給食（旧ハマ弁）の提供を行っています。本校

では 12月 17日（金）に中学校給食の内容を知るために、PTA主催の試食会を開催しました。当日は 20名

の保護者の方々が実際に配達された給食を実食し、味や分量等を確かめながら成長過程にある中学生にとって

大切な「食」についてあらためて考える機会としました。 

【 献 立 】 

鯖の味噌だれがけ、和風サラダ、じゃが芋のきんぴら、白桃コンポート、ほうれん草のすまし汁 

 

 

 

 

 

 

 

                        ７日（金）全校集会（放送）・新生徒会役員認証式 

                      １１日（火）体育着販売・書き初め教室展示 

                      １８日（火）専門委員会（３年生最終） 

                      ２０日（木）保護者参観日（時間指定） 

                      ２１日（金）７組合同学芸会（西公会堂）・中央委員会 

                      ２７日（木）１・２年職業講話（５・６校時） 

                      ３１日（月）３年学年末テスト・専門委員会（１・２年最終） 

 


